

# PUYDUFOU®

## Le Puy du Fou. Nouveaux spectacles, restaurant, hôtel...

• **TOURISME** Avec son nouveau spectacle retraçant Verdun ou encore un nouveau restaurant, le parc va investir plus de 12 millions d'euros cette année.

**Q** quatre millions pour recréer Verdun  
Aujourd'hui deuxième parc de loisirs en France, le Puy du Fou accélère ses investissements. « Après avoir investi plus de 50 millions d'euros entre 2009 et 2014, le Puy du Fou table sur une enveloppe de 80 millions d'euros entre 2014 et 2018 », annonce le directeur du Grand Parc, Laurent Albert. Pas moins de 12,5 millions d'euros vont être injectés cette année. Notamment s'attaquer à une nouvelle période historique : la première guerre mondiale. La forêt puyfolaïse, abrite désormais des tranchées. Entre les chenilles de char d'assaut et les hélices d'un avion écrasé, le spectateur va ressentir l'atmosphère des bombardements, des éclats d'obus, de l'infirmerie... Le tout sur fond d'un échange épistolaire entre un Poilu et sa fiancée, ponctué d'authentiques extraits, issus d'une centaine de lettres de combattants vendéens, tirées d'archives. Cette expérience de 15 minutes aura coûté à elle seule quatre millions d'euros.

### Nouveau restaurant fin mai

Autre nouveauté, l'aile sud du « château Renaissance » accueillera fin mai un nouveau restaurant, baptisé « L'échançonnerie ». L'occasion de rappeler aux férus d'histoire, que l'échançon était l'officier chargé de servir à boire à un roi ou à un personnage de haut rang. Homme de confiance, ce dernier était fréquemment amené à goûter les vins avant de les servir, afin



Pour créer son nouveau spectacle « Les amoureux de Verdun », le Puy du Fou a déboursé quatre millions d'euros.

de parer à toute tentative d'empoisonnement. Le parc comptera alors 25 points de restaurations dont 12 restaurants assis.

### Les drones illuminent la Cinéscénie

Testés à quelques reprises l'an dernier, les drones investissent la Cinéscénie, le grand spectacle de nuit des vendredis et samedis soirs. Une flotte de 50 drones, capables de réaliser des chorégraphies, déplacera dans les airs de grandes bougies ou des éléments de décors. Le fruit de deux ans de développement, ayant mobilisé une cinquantaine d'ingénieurs, débouché sur quatre brevets. Montant de l'enveloppe : deux millions d'euros.

### Un spectacle en salle dès 2016

La saison commence à peine, que le triumvirat (Philippe de Villiers, créateur du Puy du Fou, son fils Nicolas, président du Grand Parc et le directeur Laurent Albert) a déjà les yeux rivés vers 2016, grande année de projets. L'an prochain, 20 millions d'euros vont encore être injectés. Sur une nouvelle parcelle, récemment acquise, un nouveau spectacle en salle inédit devrait voir le jour.

### 13 M€ pour le cinquième hôtel

Calé sur le rythme d'un nouvel espace d'hébergement construit tous les trois ans, le parc planche sur un cinquième hôtel. « Ce futur trois étoiles, d'une capacité de 100 chambres

devrait ouvrir ses portes en avril 2017, pour le début de la saison », annonce Laurent Albert. Là encore, un très gros projet (13 M€ d'investissement prévu).

Sans en dévoiler beaucoup plus, le directeur du parc ajoute qu'il aura une « thématique médiévale ». Jusqu'ici le visiteur pouvait se réveiller à l'époque gallo-romaine, en pleine Renaissance, ou encore au 17<sup>e</sup> siècle.

### LE PUY DU FOU

(Les Epesses)  
Président du Grand Parc :  
Nicolas de Villiers  
150 salariés  
73,8 M€ de CA  
02 51 57 66 66

F.G